



学校だより

令和7年2月 3日
四日市市立小山田小学校

☆寒さに負けず、なわとびチャレンジ！！

例年より暖かい日が続き、子ども達も活動しやすく、運動場での外遊びを楽しむ姿がよく見られます。

学校では、「なわとびチャレンジ」として20分休みに5回、大縄跳びをします。各クラスでめあてを決め、みんなで心を合わせて取り組んでいます。「ハイ、ハイ、ハイ、ハイ。」と声をかけ合ったり、ひっかかってしまった子にも「大丈夫？」と優しい声をかけたりする素敵な姿がたくさん見られ、粘り強く最後まであきらめず、回数を増やそうと頑張っています。

また、代表委員会のイベントで「ほっとで遊ぼう！！～外遊び運動～」が開催されています。代表委員の「①教室だと他学年と関われない②みんなが楽しめるイベントを開催したい③外でいっぱい遊んでいる人がいる元気いっぱいな学校を目指したい」という思いから、開催されることとなりました。参加は自由ですが、第1回目はたくさん子ども達が運動場に集まり、様々な学年の集団で大縄跳びを楽しんでいました。高学年は低学年が跳びやすいように縄を回したり、跳ぶタイミングを教えてあげたりと他学年との繋がりをを感じる時間となりました。代表委員の声かけも、子ども達のやる気をアップさせています。

1月29日(水)の「なかよしタイム」でも、たてわり班で、大縄跳びに取り組みました。活動後の振り返りでは、「みんなでたくさん跳べてうれしかったです。」「他の学年の子達と挑戦できて楽しかったです。」など発表をしていました。

まだまだ寒い日が続きます。そうですが、「大縄跳び」を通して、体力を高め、めあてに向けてみんなで心を合わせ、たくさんの人と関わって交流していきます。



がっ かくがくねん ようす
☆ 1月の各学年の様子 (どの学年も意欲的に学習に取り組んでいます!!)



ねんせい じんけんきょうしつ
 1年生 人権教室



ねんせい ほけんしどう
 2年生 保健指導



ねんせい さんすうが がくしゅう
 3年生 算数科の学習



ねんせい こくごが がくしゅう
 4年生 国語科の学習



ねんせい がいこくご がくしゅう
 5年生 外国語の学習



ねんせい せいりょうちゅう せんせい
 6年生 西陵中の先生
 の授業

がっこうこうかいび ぜひ さんかん
☆ 学校公開日、是非ご参観を!!

2月6日(木)は学校公開日です。今年度最後の授業参観となります。
 また、どの学年も、道徳科の授業を見ていただきます。是非、お子
 さんの頑張っている姿をご覧ください。校内書写展も開催していま
 す。子ども達の力作もお楽しみください。(詳細については12月2
 3日配付の学校だより「2月学校公開のご案内」もご参照ください。)



- ・ 1限目 (8 : 45 ~ 9 : 30)
- ・ 2限目 (9 : 40 ~ 10 : 25)
- ・ 3限目 (10 : 45 ~ 11 : 30)

各学級授業公開(各教室)
 各学級授業公開(各教室)
 学校保健委員会(視聴覚室)
 子どもの未来を語る会共催